

SUMMARY

PENGARUH PENGUNGKAPAN CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY (CSR) TERHADAP PROFITABILITAS SERTA NILAI PERUSAHAAN PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG TERDAFTAR DI BEI TAHUN 2009-2014

Created by LESTARI ADHI WIDYOWATI

Subject : CSR, KREDIBILITAS, PERUSAHAAN
Subject Alt : CSR, CREDIBILITY, COMPANY
Keyword : : pengungkapan CSR; profitabilitas(ROE); dan nilai perusahaan (TobinsQ)

Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengkaji : (1) Pengaruh CSR terhadap profitabilitas (ROE) (2) Pengaruh profitabilitas (ROE) terhadap nilai perusahaan (3) Pengaruh CSR terhadap nilai perusahaan (4) Pengaruh Profitabilitas (ROE) sebagai variabel mediasi antara pengungkapan CSR dengan nilai perusahaan.

Penelitian ini menggunakan pengujian hipotesis dengan jumlah observasi yang digunakan adalah 312 observasi. Metode yang digunakan adalah purpose sampling. Jenis data adalah data sekunder yang bersumber dari laporan tahunan dan laporan keuangan. Pengujian hipotesis dilakukan dengan analisis jalur dengan alat bantu statistik Software SPSS versi 20.0. Item pengungkapan yang digunakan dalam penelitian ini terdiri dari 78 item pengungkapan. Pengungkapan CSR diukur dengan menggunakan CSR disclosure index (CSRDI) seperti yang digunakan oleh Nurlela dan Islahudin.

Hasil Penelitian ini menunjukkan bahwa pengungkapan Corporate Social Responsibility tidak berpengaruh secara positif terhadap profitabilitas (ROE). Profitabilitas (ROE) berpengaruh positif terhadap nilai perusahaan (TobinsQ) dan Pengungkapan Corporate Social Responsibility berpengaruh positif nilai perusahaan (TobinsQ) melalui profitabilitas (ROE).

Kata kunci : Pengungkapan CSR, Profitabilitas(ROE), dan Nilai Perusahaan (TobinsQ)

Date Create : 20/11/2015
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201012213
Collection : 201012213
Source : Undergraduate Theses of Accounting
Relation Collection Fakultas Ekonomi
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor